

いしのまき

3.15
MARCH.2018
平成30年3月15日号
No.235(3月15日発行)

主な内容

- P2・3…傾聴ボランティアをご存じですか?
- P4・5…石巻市の復興まちづくり
- P6～8…震災復興情報、お知らせ

北上観光物産交流センターがオープン

地域の魅力を発信 住民の復興後押し

北上地区の観光振興を図る市の施設「北上観光物産交流センター」が十三浜にオープンしました。国道398号沿いの、旧吉浜小や旧北上総合支所などがあった敷地を約3倍かさ上げして建てられました。北上地区で採れたワカメ、コンブの他、アワビ、ウニ、ホタテなどの水産加工品をはじめ、地域特産米や野菜類の展示販売をしています。また、観光情報の発信、北上の美しい風景写真の展示によって地域の魅力を発信しています。

2月11日(日・祝)に行われた開所式には、関係者約50人が出席。亀山市長が「隣接する『川のビジターセンター』との相乗効果で交流人口の拡大に努めていきたい」とあいさつし、テープカットで開所を祝いました。北上地域まちづくり委員会会長の佐藤富士夫さん(69)は「この地に残って頑張る者にとって励みになります」と話していました。

北上観光物産交流センター

開館時間 午前9時～午後5時(火曜定休)
☎98-9861



開所を祝うテープカット



無料で振る舞われたホタテ汁・赤飯・生ワカメは、行列ができるほどの人気

北上地区の物産が豊富に並ぶ



石巻市イメージキャラクター

防災

「合言葉」受賞作品

佳作

点検しよう 防災袋と防災心
守ろうよ 命も記憶も この場所も

☎ 学校安全推進課(内線5082)

桃生中学校3年 佐藤 匠
住吉中学校1年 木村みのり

平成28年度石巻市学校防災推進会議